

Rubrik wählen ▾

Politik
DeutschlandEuropaWelt
Wirtschaft & Börse
UnternehmenÜbernahmen & FusionenBilanzenPrognosenPersonalieMärkteAktien & KurseIPODevisenEnergiePharmaAnalysenMeinungen
Finanzen
BankenVersicherungenImmobilienSteuernGeldanlagenRatgeber
Computer & Internet
IT-SicherheitSoftwareHardwareDigitales LebenOnline-Trends
Telefon & Handy
Wissenschaft
UniversumMenschTechnikHistoryMedizinNatur & UmweltErnährung & Gesundheit
Games
Sport
FussballAllgemeinOberligenHandballMotorsportUS SportTennisLeichtathletikGolfWintersport
Auto & VerkehrReisen
Kultur
MusikFilmBücherMedienTheaterKunstEssen & Trinken
LocalVermischtesArchivKontakt

• [Today's Headlines](#)

• [Blog Alert](#)

• [Kommentare](#)

• [Web-Verzeichnis](#)

• [Pressemitteilungen](#)

• [White Papers](#)

• [Werbung](#)

• [Jobs](#)

• **Gesellschaft:**

• [Jobs & Karriere](#)

• [Justiz & Recht](#)

• [Bildung](#)

• [Lifestyle](#)

• [Partnerschaft](#)

• [Leute](#)

• [Zeitgeschichte](#)

- Unglücke
- Wetter

Ihr Standort: Home -> News

16. Januar 2008

Erster Gleitschirmflug über den Mount Cook

Wellington - Ein deutscher Abenteurer ist als erster Gleitschirmflieger der Welt über den höchsten Berg Neuseelands geflogen. Der Konstanzer Gerry Mayr schwebte am Mittwoch mit dem Motorschirm bis in eine Höhe von 3.960 Metern - deutlich über dem 3.754 Meter hohen Gipfel des Mount Cook. Beim Flug in die Tiefe geriet er in Windturbulenzen, konnte sich aber wieder stabilisieren.

«Es war gefährlich, weil ich keinen Wind im Schirm hatte. Es war wie ein Bungee-Sprung, ich bin 30 Meter in der Sekunde nach unten gestürzt», sagte der 42-Jährige zu Journalisten. Dennoch gelang es Mayr schließlich, auf dem Flugplatz von Mount Cook wieder festen Boden unter die Füße zu bekommen. Kurz zuvor habe er den Motor ausgeschaltet, da er kaum noch Benzin gehabt habe. Der Flug sei unbeschreiblich schön gewesen, sagte Mayr. «Es war wirklich unglaublich. Man kommt sich da oben wie eine sehr kleine Person vor, fast wie ein Nichts.»

© AP

[Beitrag kommentieren!](#)

[Alle Kommentare anzeigen](#)

Anzeige

Services

▶ Newsletter	▶ Suche
	
* kostenlos, 2x täglich	

* Letzte Kommentare
Cirque de Sarközy
Ursachen der Ritalinverabreichung auch dubios
Busunfall in Jordanien
Backnang brand
Zweifel an Medikamenten-Nutzen bei AHDS
Berechtigte Zweifel
Bezugsquellen
G o o g l e
Müll Neapel
Falsch recherchiert?

- Anzeige -

▼ [Mehr News aus dieser Rubrik](#)

- ▶ Online, Print, TV, Radio - Wir bringen Sie in die Medien
- ▶ Verbreiten Sie Ihre Pressemitteilungen an über 10.000 Redaktionen
- ▶ Kunden erreichen - Günstig Werben auf net-tribune
- ▶ Höherer Rank für Ihre Website: Kostenloser Eintrag ins Web-Verzeichnis
- ▶ White Papers & Aufsätze reichweitenstark publizieren

Jobs & Praktika bei net-tribune (hier klicken)

Bhutto-Attentat: Ende der 40-tägigen Trauerperiode
US-Weltkriegsveteran wurde 108 Jahre alt
Australien entschuldigt sich formell bei Aborigines
Keine Einigung in puncto Vertriebenenzentrum
Erinnerungen an den Brandanschlag von Solingen

[Andere News](#)

- Anzeige -

▶ Pressemitteilungen

Ball des Sports: Interesse am Behindertensport steigt

Weltneuheit im Online-Druckmarkt

CO2OL: Klimaschutzkonzert erhält Umweltpreis

Erfolg durch gut gestaltete Kundenzeitschriften und Mitarbeitermagazine

IT-Projektmanagement mit klaren Strukturen

[Pressemitteilung veröffentlichen](#)